
 
 
 
 
 
 
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des Fördervereins der Handballjugend der HG LTG/ HTV 
Remscheid e.V. am 20.6.2024 im Backhaus "Augusta Hardt Horizonte (AHH)", Sauerbronnstr. 8a,  
42897 Remscheid 
 
Beginn: 18:30 Uhr 
Protokollführerin: Katrin Kremer 
Sitzungsleiter: Thomas Holz, Jan-Frederik Kremer 
 
Anwesende Mitglieder und Interessenten: 16, davon 16 stimmberechtigt.  
Insgesamt hat der Förderverein derzeit           Mitglieder.  
 

Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende, Thomas Holz, eröffnete die Jahreshauptversammlung um 18:30 Uhr. Katrin Kremer 
übernahm die Protokollführung. 

Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt. Es waren 16 Mitglieder anwesend, womit die 
erforderliche Anzahl gemäß Satzung erreicht wurde. Ebenfalls die satzungsmäßige Einberufung der 
Versammlung bestätigt. Die Einladungen wurden fristgerecht und ordnungsgemäß an alle Mitglieder 
versendet per E-Mail, über die Chat Gruppe "Förderverein Treff" geteilt sowie auf der Internetseite der HG 
Remscheid - www.hg-remscheid.de - unter Angabe der Tagesordnung veröffentlicht. 
 

TOP 1  Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

Thomas Holz dankte allen Mitstreitern und Spielereltern aus den HGR-Jugendteams, die beim Catering und   
anderen Aktivitäten den Förderverein tatkräftig unterstützt haben. Ebenso bedankte er sich bei den übrigen 
Mitgliedern des scheidenden Vorstands für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren. 
 
Im Tätigkeitsbericht des Vorstands wurde auf folgende Hauptaktivitäten in 2023/ 2024 eingegangen:  

• Thomas zeigt sich erfreut, dass die Zeit seit der letzten Jahreshauptversammlung dafür genutzt 
werden konnte Freiwillige für die Vorstandsarbeit zu gewinnen. 

• Ebenso erfreut ist der Vorstand darüber, dass die Zusammenarbeit mit der HGR und den 
Jugendtrainern im vergangenen Jahr intensiviert werden konnte und dass nun ein regelmäßiger 
Austausch stattfindet, u.a. beim Förderverein Treff für Elternvertreter der Jugendmannschaften und 
HGR-Verantwortliche. 

• Infolgedessen ist die Anzahl an eingegangen Förderanträgen, insbesondere seit Frank Alsdorf als 
Jugendkoordinator für die HGR gewonnen werden konnte, stark gestiegen und es konnte bereits eine 
Reihe von Trainingsmaterial angeschafft werden. Auch hierüber ist der Vorstand sehr erfreut, da sich 
so das primäre Ziel des Vereins, nämlich die Förderung der Jugendarbeit, umsetzen lässt. 

• Aufgrund eines sehr positiven Mittelzuflusses durch die Einnahmen von Mitgliedsbeiträgen, Spenden 
und Catering ist der Verein solide aufgestellt und wird seiner Aufgabe auch im kommenden Jahr gut 
nachkommen können. 

 

 



TOP 2  Kassenbericht 

Kassenwart, Wolfgang Voss, legte den Kassenbericht (siehe Anlage) vor und gab kurze Erläuterungen zu den 
Ein- und Ausgaben sowie zum Kassenstand.  
 
 
TOP 3  Bericht der  Kassenprüfer 

Michael Beulecke verlas den Prüfbericht (siehe Anlage). Gemeinsam mit Sabrina Roderweiß hatte er die Kasse 
des Vereins am 08.06.2024 geprüft und dabei keine Unregelmäßigkeiten oder Beanstandungen festgestellt. 
Die Kassenführung wurde als ordnungsgemäß und korrekt bestätigt, die Entlastung des Vorstandes durch die 
Mitgliederversammlung wurde beantragt.  
 
 
TOP 4  Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig mit 4 Enthaltungen von Vorstandsseite.  
 
 
TOP 5  Wahl des Vorstandes 

Martin Paschkowski überahm das Amt des Wahlleiters.  
Als 1. Vorsitzender wurde Jan-Frederik Kremer vorgeschlagen und mit einer Enthaltung neu gewählt. 
Als 2. Vorsitzender wurde Dennis Dreibrodt vorgeschlagen und mit einer Enthaltung neu gewählt. 
Als Schatzmeisterin wurde Sabrina Roderweiß vorgeschlagen und mit einer Enthaltung neu gewählt. 
Als Schriftführerin wurde Katrin Kremer vorgeschlagen und mit einer Enthaltung neu gewählt.  
Bei allen Wahlen erfolgte die Abstimmung per Handzeichen der 16 Stimmberechtigten. Alle nahmen ihr Amt 
an. Thomas Holz übergab die Leitung der Versammlung an den neuen Vorsitzenden, Jan-Frederik Kremer. 
 
 
TOP 6 Wahl der Beisitzer 
Wolfgang Voss und Bernd Pflüger wurden vorgeschlagen, einstimmig gewählt und nahmen ihr Amt an.  
 
 

TOP 7 Wahl der Kassenprüfer 

Michael Beulecke und Petra Altena wurden als Kassenprüfer vorgeschlagen. Beide wurden einstimmig 
gewählt und nahmen ihr Amt an.  
 
 
TOP 8  Verschiedenes 

• Der neue Vorstand wird gebeten, sich der ausführlicher vorzustellen und kommt der Bitte nach. Die 
Vorstandsmitglieder erläutern ihren beruflichen Hintergrund, ihre persönliche Motivation und die 
Fähigkeiten und Interessen, die sie zukünftig in die Vorstandsarbeit einbringen wollen. 

• Es kam die Frage auf, ob der Förderverein-Treff, der vor nunmehr 10 Jahren ins Leben gerufen werden 
soll, auch in Zukunft weitergeführt wird. Der neue Vorstand signalisiert großes Interesse das zu tun, 
Ort und Zeitpunkt müssen jedoch erst noch intern abgestimmt werden. 
 

Die Mitgliederversammlung wurde um 19:40 Uhr ordnungsgemäß beendet. 
 
Remscheid, den 20.6.2024 
 

Versammlungsleiter       1. Vorsitzender  Protokollantin  
Thomas Holz     Jan-Frederik Kremer  Katrin Kremer 


